



SAUDIA nimmt Wien-Verbindung aus Riad und Dschidda wieder auf

Die größte Airline Saudi-Arabiens fliegt wieder nach Wien: Seit heute, 1. Juli 2021 verbindet SAUDIA wieder Wien mit Riad und Dschidda. Die saudische Hauptstadt Riad und die wichtige Hafenstadt in Saudi-Arabien Dschidda werden jeweils zweimal pro Woche mit einem A320 bedient. Nach über einem Jahr pandemiebedingter Pause nimmt die Airline damit Wien wieder in ihr Streckennetz auf. Entsprechend der neuen Einreiseverordnung dürfen vollständig geimpfte Reisende aus Drittstaaten (ab 14 Tagen nach der Zweitimpfung) quarantänefrei nach Österreich einreisen.

Zweimal pro Woche nach Riad und Dschidda

SAUDIA bietet ab sofort jeweils zwei wöchentliche Frequenzen von Wien nach Riad und Dschidda an. Von Wien in Richtung Riad hebt jeden Donnerstag und Sonntag eine Maschine um 16:00 Uhr ab, nach Dschidda wird Samstag und Dienstag um 16:00 Uhr abgeflogen. Die neue Flugverbindung wird mit einem Airbus A320 bedient.

Über SAUDIA

Saudi Arabian Airlines (SAUDIA) ist die nationale Fluggesellschaft des Königreichs Saudi-Arabien. Die Fluglinie wurde 1945 gegründet und ist Mitglied der International Air Transport Association (IATA) sowie der Arab Air Carriers Organization (AACO). Im Jahr 2017 wurde SAUDIA bei der Preisverleihung der Skytrax World Airline Awards im Rahmen der Paris Air Show zur „World’s Most Improved Airline“ des Jahres gewählt. Die Auszeichnung gilt als Anerkennung für das Wachstum und die Verbesserungen einer Fluggesellschaft in mehreren Kategorien im Laufe eines Jahres. Die Fluglinie mit 144 Schmalrumpf- und Großraumflugzeugen von Airbus und Boeing fliegt Destinationen auf vier Kontinenten an und ist der weltweit erste Betreiber des Airbus A330-300 Regional.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

www.facebook.com/flughafenwien [PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)